



Por sus méritos y trayectoria profesional que ha destacado su accionar en el campo de la medicina en beneficio de la comunidad, el Dr. Alberto Daccach, director técnico hospitalario de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, recibió la Condecoración “Asamblea Nacional de la República del Ecuador, Dr. Vicente Rocafuerte”.

La condecoración, resalta el aporte del galeno ante la emergencia sanitaria que, junto a los profesionales de la salud, precisaron su apoyo y entrega en un común objetivo para precautelar la vida de la población afectada y auxiliar a los grupos vulnerables expuestos a mayor riesgo.

Durante el evento realizado en la sede del organismo legislativo, el Asambleísta Nacional, Ab. Luis Almeida, impuso la medalla al mérito y exaltó el trabajo solidario realizado por Daccach, su dedicación y vocación de servicio para atender la salud de los enfermos.

Alberto Daccach ejerció un rol fundamental durante la crisis sanitaria por el Covid 19 en el hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia, hospital que dada su capacidad resolutive recibió una alta demanda de pacientes Covid críticos provenientes de diferentes puntos del país.